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По поручению Мэра префект А.В.Челышев отвечает на вопрос по застройке  бульвара №
85 через газету "За Калужской заставой"  № 17 (684) май  2011г.

      

читать &  Комментарий читать тут.

  

  

ПО ПОРУЧЕНИЮ МЭРА
НА ВОПРОСЫ ЖИТЕЛЕЙ ОТВЕЧАЕТ ПРЕФЕКТ ЮЗАО

  

ПОДОЖДЕМ РЕШЕНИЯ КОМИССИИ
В нашем спальном районе вместо обещанного бульвара между улицами Ясногорской и
Тарусской планируется возведение 8-этажных торговых комплексов - прямо перед
окнами
домов.
То есть не только не будет места, где гулять (сейчас хоть пустырь), а еще и добавятся
ужасы
парковки, вечные заторы, машины во дворах, шум, теснота, выхлопы... И до самой ночи!
И
взамен обещанного бульвара - небольшой «обустроенный» пятачок. Наши 22-этажные
дома
вообще лишены каких-либо дворов. Вокруг - только дороги.
Зоя КОСТОЧКИНА, Ясенево
Уважаемая Зоя Анатольевна!
В марте нынешнего года, как это и предусмотрено Градостроительным кодексом г.
Москвы,
прошли публичные слушания по проекту планировки природной озелененной территории
№ 85
«Бульвар между Тарусской и Ясногорской улицами» (пересечение Новоясеневского
проспекта
и ул. Голубинской с ул. Ясногорской и Тарусской). В их протокол внесено более трех
тысяч
обращений, предложений и замечаний, высказанных жителями района Ясенево. После
того, как
все они будут внимательно изучены и проанализированы, окружная комиссия по
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вопросам
градостроительства, землепользования и застройки даст заключение либо об
утверждении
проекта планировки, либо о необходимости его корректировки.
Решение окружной комиссии, а также все протоколы и заключения, принятые по
результатам
публичных слушаний, обязательно будут размещены на официальном сайте префектуры
ЮЗАО
в сети Интернет: www.uzao.mos.ru в разделе «Окружная комиссия по вопросам
градостроительства, землепользования и застройки».
Алексей ЧЕЛЫШЕВ,
префектЮЗАО
Выпуск № 17 (684) май 2011 г.

  

  

  

КОММЕНТАРИЙ.

  

Префект А.В.Челышев потерялся во времени и ждет решения Окружной комиссии.
В газете «За Калужской заставой», подписанной в печать 25 мая 2011г., Челышев
уверяет
жителей района, что все замечания и предложения жителей Ясенева по проекту
застройки
бульвара № 85 будут внимательно изучены и проанализированы. Решение окружной
комиссии,
а также все протоколы и заключения, принятые по результатам публичных слушаний,
обязательно будут размещены на официальном сайте префектурыЮЗАО.
Что-то в «консерватории» Челышева пора поправить. Протокол № 115 Челышев
утвердил еще 6
апреля 2011г., а заключение – 3 мая 2011г., в котором окружная комиссия сочла
целесообразным решение об утверждении проекта планировки вынести на
рассмотрение
Градостроительно-земельной комиссии города Москвы. И, начиная с 3 мая 2011г., все
жители
могут ознакомиться с материалами на официальном сайте префектуры.
Предложения и замечания участников публичных слушаний, высказавшихся «против»,
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окружная комиссия внимательно изучила, разделила по группам вопросов и решила, что
1397
обращений учитывать просто нецелесообразно.
А вот 1877 голосов «за» проект планировки с одобрением строительства храма комиссия
учла
полным списком с формулировкой «целесообразно учесть», забыв разбить их на 4
группы: 1.
жители района Ясенево; 2. не жители района Ясенево: 3. несовершеннолетние; 4.
вымышленные лица.
Так что же означает заголовок в газете «ПОДОЖДЕМ РЕШЕНИЯ КОМИССИИ»?
Может быть Мэр поручил Челышеву принять мудрое решение и через газету довести до
сведения ясеневцев, что окружная комиссия действительно внимательно изучит,
проанализирует, проведет работу над ошибками и даст заключение соответствующее
действительности.
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